



Les sciences au coeur du réseau ECLORE

publié le 11/06/2018

PMF et le lycée St Exupéry ont développé un projet pédagogique scientifique autour du réchauffement climatique et des énergies renouvelables.

Voir l'article complet de Yann Dussubieux et Christophe Lardant [ici](#).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.